

COMPARTIR EN

Twittear

Fecha de Publicación: 21 de Noviembre de 2023

Este martes se llevó a cabo una rueda de prensa del Campeonato Sudamericano de Golf 'Copa Los Andes' con la presencia de Martín Alarco, secretario ejecutivo de la Federación Sudamericana de Golf, y Camilo Sánchez Collins, presidente de la Federación Colombiana de Golf y de la Federación Sudamericana de Golf. Además, el panel contó con Esteban Restrepo, capitán de la selección Colombia de caballeros, Manuel José Merizalde, jugador, y Rolando Rojas, gerente del Club Campestre de Cali, sede del evento.

A horas de iniciar con la septuagésima séptima edición de la 'Copa Los Andes' en uno de los campos más tradicionales y exigentes de Colombia, los medios de comunicación tuvieron contacto con algunos de los protagonistas de esta gran semana de golf. El partidor será la ceremonia de inauguración con la presencia de las 10 delegaciones.

Tras el anuncio de que se jugará con formato reducido, con un duelo de 'foursomes' y tres 'singles' en el día, Martín Alarco explicó la situación: "La situación climática no es del todo buena y por eso tenemos que jugar así, solo cuatro enfrentamientos en la mañana. Eso no le quita nada al campeonato y esperamos tener el sábado a los dos mejores equipos de la semana".

Entre tanto, como país, además de la exigencia de la organización de un evento internacional tan grande como el Campeonato Sudamericano de Golf, las expectativas por una doble victoria, en damas y caballeros, son altas; solo ha pasado cuatro veces, 1990, 2003, 2005 y 2019, y de esas solo una en nuestro país, en el Country Club de Bogotá en el 2003.

De hecho, para los caballeros la situación es, si se quiere, más apremiante, ya que desde el 2019 en Paraguay no han vuelto a celebrar victorias en la 'Copa Los Andes', mientras que las damas nacionales van por su cuarta conquista al hilo, pues desde Asunción también ganaron en Chile y Brasil.

"El año pasado quedamos segundos, Argentina tenía un equipo bastante fuerte. Luego fuimos terceros en Chile, jugamos bastante bien y el último día los argentinos pudieron ganar. Esperamos poder conseguir la victoria en casa, y que las damas también revaliden su favoritismo", comentó Esteban Restrepo.

Entre tanto, comentó Manuel José Merizalde: "Como golfistas estamos acostumbrados a competir individualmente y no en equipos. Este año hemos hecho el esfuerzo de unirnos como equipo. Estuvimos hace una semana practicando el campo, entrenando las parejas, el domingo nos reunimos en una actividad. Acá están los mejores de Sudamérica, eso demuestra la importancia de la Copa".

Por otro lado, sobre la elección del Club Campestre de Cali como sede del torneo, Camilo Sánchez explicó: "Hace 10 años lo hicimos en el Club Los Lagartos, un gran club, pero lo que queríamos era llevar el Campeonato a una ciudad fuera de Bogotá. Evaluamos todas las necesidades que requiere un torneo como este, pensamos que la infraestructura, logística, equipo y campo de golf del Campestre de Cali, decidimos traerlo acá. Ha habido muchos vallecaucanos protagonistas de nuestro golf, campeones de 'Copa Los Andes', es una región golfista por excelencia".

Y Rolando Rojas añadió: "Como Club Campestre de Cali hemos apostado por la infraestructura. Con esto empezamos a crear una atmósfera de magia y mística para la ciudad. No solamente es golf, es servicio, mantenimiento, para que vivan un momento inolvidable".

Este martes se cumplió la segunda ronda de práctica en la cancha del Campestre y en horas de la tarde se llevará a cabo la ceremonia de inauguración. Para el miércoles, las salidas están pactadas desde las 6:30 a.m.

NOTICIAS RELACIONADAS



¡QUE COMIENCE LA FIESTA! ASÍ SE JUGARÁ LA PRIMERA RONDA DE LA COPA COLOMBIA 2023



ACÁ ESTÁN LOS HORARIOS DEL VI TORNEO NACIONAL AFICIONADO CLUB MILITAR DE GOLF 2023



ASÍ VAN LOS COLOMBIANOS EN LA SEMANA 47 DEL WORLD AMATEUR GOLF RANKING